

Tempo drosseln am Wanderpilz

EMSDETTEN. Beliebte Wander- und Radfahrwege links und rechts und mittendurch Tempo 100: An der Neuenkirchner Straße mussten Radfahrer und Fußgänger in der Vergangenheit schon mal die Beine in die Hand nehmen, wenn die PKW und LKW in der Ferne bereits zu sehen waren. Der Ruf nach einer begrenzten Tempo-70-Zone

ist daher schon lange laut geworden. Nun wurde die Situation – zumindest ein wenig – entschärft und auf Höhe des Wanderpilzes eine kurze Tempo-70-Zone eingerichtet. Die passenden Schilder wurden vor Kurzem angebracht. Aktuell halten sich noch lange nicht alle Autofahrerinnen und Autofahrer an die Tempobegrenzung.



Auf der Neuenkirchner Straße auf Höhe des Wanderpilzes wurde eine neue Tempo-70-Zone eingerichtet.

EV-Foto: Oberheim